



Aprueban mejoramiento integral del pasaje Aconcagua en Río de la Mano

El proyecto contempla pavimentación, aceras, iluminación y evacuación de aguas lluvias, con una ejecución estimada de 12 meses.

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) concretará un nuevo avance en infraestructura urbana tras la aprobación de los recursos para el mejoramiento integral del pasaje Aconcagua, entre Gaspar Marín y Guillermo Pérez de Arce, en el sector Río de la Mano.

La iniciativa considera una inversión de \$1.304 millones, finan-

ciados por el Gobierno Regional de Magallanes, y permitirá ejecutar una solución de ingeniería orientada a mejorar la circulación vehicular y peatonal del sector.

El pasaje presenta actualmente un ancho reducido y una pendiente pronunciada, condiciones que dificultan su uso cotidiano. Esta situación se agrava durante el invierno por la falta de pavimentación, la presencia de baches, problemas de iluminación y accesos domiciliarios deficientes.

Las obras contemplan la pavimentación de 160 metros de cal-

zada, la construcción de nuevas aceras con rebajes y dispositivos de rodado en cruces, además de obras de señalización vial, alumbrado público y un sistema de evacuación de aguas lluvias.

Debido a la topografía del lugar, la intervención incluirá muros de contención de hormigón armado e instalación de soleras, con miras a asegurar condiciones de seguridad, estabilidad y durabilidad de la infraestructura.

La licitación de las obras se proyecta para el primer semestre de este año y su ejecución tendrá un plazo estimado de 12 meses, permitiendo elevar el estándar urbano, la conectividad y la calidad del entorno en un sector que concentra viviendas y diversos servicios.



Foto: CEDOC

La licitación de las obras se proyecta para el primer semestre de este año y su ejecución tendrá un plazo estimado de 12 meses. Se contemplan 160 metros de calzada.